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VERBALE N b
L'arno 2021iI giomo 3 del mese di settembre alle ore 11:0-0 in modalità a distanza" su piattaforma

MICROSOFT TEAMS, si riunisce il Consiglio d'Istituto, convocato il giorno 311 081 2021 con
Prot. n.7495lII. 1 per discutere il seguente ordine del giomo:
1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente;

2. Criteri di assegrazione alunni alle classi/sezioni;
3 Criteri di assegnazione docenti ai plessi/classi/sezioni;
4. Calendario a.s. 202112022;
5. Criteri formulazione orario;
6. Autorizzazione al DS per adesione a progetti- iniziative didattiche e culturali;
7 . Autoizzazione al DS per reti di scuole e per stipula protocolli di intesa, convenzioni e accordi

di programma;
8. Adesione Scuola Amica Unicef;
9. Adesione GSS;
10. Attoizzazione ASD Fair Play;
1 

'l . Partecipazione Arrriso USR Sicilia prot. N.21077 del ll/0812021 per presentazione di progetti

relativi ad acquisto e utilizzo sussidi didattici, Decr. Dip. n.74312021;
12. Approvazione partecipaz ione Ar.viso PON FESR n.20 480 del 20107 12021 , per la rcalizzazione

reti locali, cablate e wireless nelle scuole ;
13 Comunicazioni del Dirigente Scolastico.
Apre i lavori la Dirigente prof.ssa MARIA ROSA BARONE che dopo aver dato il benvenuto a

tuttl l com del Consi io d'lstituto, si a verificare la senza dei consi len
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DELIBERA N.23l2I
Punto l.Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente

La Dirigente invita il Presidente sig Nicola Clemente ad esaminare il primo punto all'ordine del

giomo riguardante l'approvazione del verbale precedente. Il Consiglio approva all'unanimità.
DELIBERA N.24l21

Punto 2,Criteri di assegnazione alunni alle classi/sezione.

La Dirigente Prof. Mariarosa Barone prende la parola e dopo aver rivolto il benvenuto e I'augurio

di un nuovo inizio di anno scolastico ai presenti si accinge ad informare il consiglio che I'anno

scolastico sta partendo con auspici complessi in quanto I' organico del personale docente e Ata non

è completo e spera che a breve si possano avere le assegnazioni dei posti ancora vacanti. Per quanto

riguarda i criteri di assegnazione degli alunni alle classi la Dirigente comunica che il Collegio ha

approvato i seguenti:

1 )Esigenze didattico-organizzative;
2)Richieste genitori (solo un docente);

3)Uniformità fra classi delle fasce di livello;
4) Equa distribuzione degli alunni in situazione di svantaggio (BES, Ripetenti);

5) Ordine di arrivo della richiesta d'iscrizione.
Il Consiglio approva all'unanimità.

DELIBERA N.25121

Punto 3.Criteri di assegnazione docenti ai plessi/classi/sezioni

La DS anche per questo punto all'ordine del giomo illustra i criteri di assegnzvione dei docenti

alle classi già deliberati in Collegio Docenti e li propone al Consiglio:

I )Esi genze didattico-organizzative;
2)Continuita nella classe;

3)Graduatoria d' istituto.
Non essendo emersa nessuna obiezione il Consiglio approva all'unanimità.

DELIBERA N.2612I
Punto 4.Calend arro a.s.2021 12022

La Dirigente Scolastica informa i consiglieri che secondo il Decreto Assessoriale Regione Sicilia
n.1187 del 5 luglio 2021 prevede l'arwio delle lezioni il 16 seftembre 2021 e la conclusione il l0
gitgno 2022, tranne per la scuola dell'infanzia il cui termine delle lezioni è il 30 giugno 2022. Nel

medesimo D.A. all'art .4 è prevista la possibilità di adattamenti del calendario scolastico con

previsione di compensazione delle attività non effettua; all'art. 5 ancora è prevista la deroga alla

obbligatorietà del recupero per particolari ricorrenze civili o religiose, anche a carattere locale

particolarmente sentite nel territorio. La Dirigente propone al Consiglio la delibera del Collegio dei

Docenti che prevede la sospensione delle lezioni del giomo 2 Novembre 2021, senza recupero. in
occasione della giomata della Commemorazione dei Defunti molto sentita dalla comunità e la
sospensione del giomo 7 Gennaio 2022 con recupero, che ricorre di venerdi al termine delle

vacarwe natalizie; la proposta di sospendere le attività didattiche il 7 Gennaio muove dall'esigenza

di evitare assenze di massa da parte degli studenti. Poiché it decreto prevede il recupero o ad inizio

lezioni o al termine delle lezioni, la Dirigente propone di recuperare tale attivita non svolta

anticipando di un giomo l'ar.vio delle lezioni, owero i[ 15 Settembre, anziché il 16 Settembre.

Chiede la parola il Presidente Sig.Nicola Clemente che propone quale data per il recupero di tale

giomata anziché il 15 settembre, il 13 giugno 2022, posticipando la chiusura dell'anno scolastico.

La Dirigente risponde che al termine delle lezioni dell'a.s. sono necessari almeno 5 gg. per
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procedere alle operazioni di scrutinio finale prima di awiare le prove dell'Esame conclusivo del I
ciclo e pertanto terminando [e lezioni il 13 giugno 2022 si rischia di rinviare oltremodo I'avvio
degli Esami che, per legge devono concludersi, compresa I'approvazione finale degli esiti da parte
del Collegio entro il 30 Giugno. Dopo il dibattito si procede a votazione, con il seguente esito: tutti
componenti il Consiglio sono d'accordo per la sospensione del 211l/2021; per quanto atliene alla
proposta di sospensione il 7 Gennaio 2022, sono favorevoli al recupero il 15 settembre 16 compo-
nenti ed I contrario, pertanto di delibera all'unanimita la sospensione del 2 Novembre e del 7 Gen-
naio ed a maggioranza la data di compensazione di quest'ultima giomata non lavorata, il 15 settem-

bre.

DELIBERA N.27NI
Punto 5.Criteri formulazione Orario
Prende la parola la Dirigente e riguardo il punto all'o.d.g ,comunica ai consiglieri i criteri deliberati
e proposti dal Collegio dei Docenti :

I ) Esigenze didaoico-organizzative;
2) Distribuzione equa delle prime e ultime ore, rientri pomeridiani ;

3) Desiderata docenti fondate da congrui motivi di salute/famiglia.
La Dirigente comunica che l'Ufficio dell'Ambito Provinciale ha approvato n.6 sezioni di Scuola
dell'infanzia a tempo intero ( 40 ore), n. 21 classi di Scuola primaria a tempo normale (27 ore) e n.

23 classi di Scuola Secondaria a tempo prolungato ( 36 ore). Interviene la Sig. Stabile chiedendo se

l'orario dei primi giomi sia stato abbozzato,la DS dichiara che a breve si svolgerà una riunione fra
le Dirigenti delle scuole del I ciclo per uniformare la durata dell'orario prowisorio che venà posta

all'attenzione del Collegio nella prossima seduta del l0 ottobre ed invita i genitori a prendere visio-
ne degli orari provvisori per singolo plesso, pubblicati dal sito della scuola. Il Collegio approva
all'unanimità i criteri sopra esposti.

DELIBERA N.28/2I
Punto n.6 Autorizzazione al DS per adesione a progefti-iniziative didattiche e culturali.
La Dirigente, considerato che sovente vengono proposti alla scuola progetti ed iniziative didattiche
e culturali che richiedono la delibera di adesione da parte del Consiglio, chiede l'autorizzazione a

presentare le manifestazioni di interesse purché in linea con quanto previsto dal PTOF senza Ia con-
vocazione dell'O.C., che invece si renderà necessaria in fase di stesura del progetto o di sua realiz-
zazione.ll Consiglio all'unanimità approva ed attorizza 1l Dirigente.

DELIBERA N.29l21
Punto n.7 Autorizzazione al DS per reti di scuole e per stipula protocolli di intesa , convenzio-
ni e accordi di programma .

La Dirigente, come per il precedente punto, richiede l'autorizzaz ione alla stipula di protocolli di in-
tesa, accordi di programma e convenzioni, purché coerenti con il PTOF. Come prima dichiarato an-

che per la realizzazione delle attivita di tali reti o di tali accordi o convenzioni verrà richiesta speci-
fica delibera del Consiglio. Il Consigtio all'unanimità approva ed attoizza il Dirigente.

DELIBERA N.3O/21

Punto n.8 Adesione Scuola Amica Unicef
La Dirigente propone al Consiglio di confermare I'adesione all'iniziativa SCUOLA AMICA UNI-
CEF anche per I'a.s.2021/2022, tenuto conto del valore delle iniziative dell'tINICEF in tutto il
mondo e delte possibiti opportunita che si possono offrire agli studenti e ai beneficiari. Il Consiglio
APPROVA ed autorizza all'unanimità l'Adesione.
La Dirigente coglie I'occasione per comunicare che la nostra scuola è tra le tre scelte a livello na-

zionale fra tutte le scuole Amiche UNICEF, per la partecipazione ad un progetto pilota sperimentale

J



"Girls 4 tech" che prevede la realizzazione di un percorso formativo in associazione con la MA-
STERCARD nell'ambito delle discipline STEM.

DELIBERA N.3Il21
Punto n.9 Adesione GSS.
La Dirigente chiede al Consiglio di confermare l'attenzione nei confronti dello spo( nelle aule

scolastiche, creando anche questo a.s. il Gruppo Sportivo Studentesco Il Consiglio approva ed auto-

rizza al['unanimità.

DELIBERA N.32l2I
Punto. n10 Autot'wazione ASD Fair Play
La Dirigente comunica che è giunta la richiesta da parte dell' ASD Fair Play castelvetrano di avere

in concessione il campetto di calcio esistente sul retro dell'edificio della Pappalardo, da tanti anni

inutilizzato per la mancanza di risorse finanziarie atte ad un recupero totale pff una completa frui-
zione. L'Associazione si impegna inoltre a ripristinare il manto erboso, le reti da gioco,

I'illuminazione e [a rete perimetrale, lomendo anche delle panchine in legno; si impegna altresi a

rispettare le norme sulla sicurezza e assicurative, a farsi carico delle pulizie, dopo averlo utilizzato il
pomeriggio, concedendo alla scuola ['uso nelle ore del mattino. L'accesso alla ASD sarà consentito

dal cancello esterno. Per sostenere i costi di messa in sicurezza e ripristino del campetto che sono

ritenute particolarmente onerose, chiedono alla scuola una convenzione della durata di cinque anni.

La Dirigente, poiché trattasi di una concessione pluriennale, chiede I'approvazione al Consiglio
d'lstituto e l'autorizzazione all'utilizzo del campetto a persone esteme alla scuola, tenuto conto che

non esiste un regolamento comunale in merito. Interviene il Presidente, sig. Nicola Clemente, che

dichiara la propria contrarietà alla concessione di durata quinquennale, poiché a suo awiso sarebbe

sufficiente solo I anno al massimo 2 per rientrare nelle spese effettuate. La Dirigente risponde che

da anni, orwero dall'a.s. 20141201 5, riceve proposte di convenzione da diverse associazioni sportive

che però non hanno aluto seguito, sia per I'elevato costo iniziale da sostenere per la ristrutturazione
che per il manifestarsi della pandemia; inoltre va considerato che questa è l'unica proposta pervenu-

ta che possa restituire ai nostri studenti I'utilizzo di un bene, ormai lasciato all'incuria.
Il presidente lamenta la mancanza di un bando pubblico al quale le associazioni sportive di Castel-
vetrano possano rispondere per richiedere la concessione d'uso gratuita; a questo la Dirigente ri-
sponde che la scuola non può emanare un bando per un bene che non è di sua proprietà, considerato
che tutti gli spazi ed i locali delle scuole del I ciclo sono di esclusiva proprietà comunale. Il presi-

dente replica che sarebbe opportuno rimandare tale decisione, dopo aver avuto modo di appurare

l'interesse da parte di altri. Terminato il dibattito, al quale prendono parte tutti i componenti il Con-

siglio si passa alla votazione, con il seguente esito: esprimono parere favorevole alla concessione

con durata di 5 anni, n. 14 componenti e n. 5 favorevoli a differire tale decisione. Il Consiglio ap-

prova a maggioranza la concessione dello spazio per una durata di 5 anni.

DELIBERA N.33i21
Punto nll. PaÉecipazione Awiso USR Sicilia Prot.N.2l077 del lll08l202l per presentazione

di progetti relativi all'acquisto e utilizzo sussidi didattici, Decr. Dip. Ml n.74312021-

La Dirigente comunica che I'USR Sicilia ha emanato un bando relativo al punto all.' o.d.g. con sca-

denza 9 settembre, per I'acquisto da parte del CTS, che ha sede nella nostra scuola, di sussidi didat-
tici per alunni disabili delle scuole della provincia. La commissione di istituto e il referente operato-

re del CTS hanno individuato tra i nostri alunni i possibili beneficiari di tali sussidi e stanno predi-

sponendo n. 4 progetti da presentare. La Dirigente chiede l'approvazione a presentare tali progetti.

Il Consiglio approva all'unanimità.
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DELIBERA N.34i21

Punto n.l2 Approvazione paÉecipazione Arryiso PON FESR n.20480 del 2010712O21, per la
realizzazione reti locali, cablate e wireless nelle scuole.

La Dirigente, anche per questo punto all'o.d.g ,comunica l'intenzione della scuola a presentare la
propria candidatura per I'Arwiso sopra menzionato, per l'acquisto e il potenziamento della rete wi-
reless, di gruppi di continuità per uffici ed aule e per migliorare la rete ed il cablaggio dei plessi, ol-
tre che per garantire e potenziare i sistemi di sicurezza. Il Consiglio approva all'unanimità.

DELIBERA N.35/2I
A proposito di Awisi PON comunica con rammarico t'impossibilità di realizzarc il progetto PON

PSE 201412020 Competenze di base - 2^ edizione- AVVISO 4396 del 0910312018 perché di pros-

sima scadenza di realizzazione e perché non è stato possibile reclutare alunni che frequentassero i
corsi in presenza nel['a.s. 202012021. Pertanto chiede al Consiglio di deliberare la rinuncia ai pro-

getti "Giovani Promesse " e "La scuola oltre la scuola". Il Consiglio approva all'unanimità.
Punto 13. Comunicazioni del Dirigente scolastico
La Dirigente tra [e comunicazioni si sofferma sulla proposta di revisione del curricolo e della rubri-
ca di valutazione della scuola primaria, come da norma vigente; in particolare comunica I'interesse

del Ministero a potenziare, considerando le conseguenze psicofisiche danneggiate dal lockdown e

dal periodo di didattica a distanza sugli alunni pitr piccoli, la dimensione ludica dello stare in aula

potenziando le attività motorie con personale specializzato di Educazione Fisica. AIla luce di tali
considerazioni la Dirigente propone di implementare le ore di Educazione Fisica, portandole a due

settimanali anziché una. Questa modifica verrebbe attuata a partire dall'a.s. 2021/2022.

Relativamente all'awio dell'anno scolastico, la Dirigente dichiara la volontà disposta dal Ministero
di svolgere le attività in presenza e con le seguenti linee guida, sostanzialmente in continuità con

quelle dello scorso a.s.:

1)Obbligo di verifica del Green pass.

2) Fomitura ed obbligo di mascherine e dell'uso di disinfettanti.
3)Orari di entrata ed uscita ed accessi contingentati e differenziati
4)Orari diversificati per I'uso dei servizi igienici.
5)Distanziamento sociale, anche durante I' acco glienz-a.

Nel rispetto di tali misure il Regolamento d'lstituto comprensivo delle misure anti COVID sarà ap-

provato a breve e fomito a tutte le classi.

La Dirigente invita tutti a consultare periodicamente il sito della scuola per avere informazioni di-
rette e certe riguardo tutte le iniziative, le disposizioni e le comunicazioni della scuola.

Comunica inoltre che per I'assegnazione dei docenti alle classi/sezioni garantirà la continuità ove
possibile e per la sostituzione dei colleghi in quiescenza, avrà massima cura di procedere ad asse-

gnazioni stabili nell'arco dell'intemo percorso di studi.

La Dirigente rivolge un pensiero speciale ad una docente che è venuta a mancare, un pilastro della

nostra scuola, la professoressa Francesca Montoleone e presenta la proposta di intestarle i[ laborato-

rio linguistico del plesso Medi, dove lei ha operato divenendo un pilastro delle disciplina da lei in-
segnata, oltre che una borsa di studio in suo onore, previa accordo con i familiari. Il Consiglio

esprime unanime parere concorde (DELIBERA N. 36/21),

Ancora comunica che già nel mese di Settembre spera awiare n. 2 Progetti PON in presenza: "IN-
CLUSIONE e DISAGIO" 2^ annualità e "INCLUSIONE ed INTEGRAZIONE", compatibilmente

alla situazione emergenziale.
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Infine la Dirigente informa i consiglieri che per il Progetto Erasmus+ "School exchange about best

practices in special needs education" la nostra scuola ospiterà dal 26 settembre al 2 ottobre la mobi-
lità, con la presenza delle delegazione partner delle due scuole rumene e di quella greca, mentre la
delegazione portoghese sarà presente con collegamenti a distanza e saranno coinvolti gli alunni del-

le classi 3F, 3G, 3I, 3C dei Plessi Pappalardo e Medi (già aderenti dalla classe prima al progetto).

Ultimata la trattazione dei punti all'o.d.g. la seduta è tolta alle ore l3:00.
LA SEGRETARIA IL PRESIDENTE
Francesca Savaglio N
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